
６月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和３年６月２５日 １３：３０開会 

場所：中津市役所４階研修室 

 

出席者：粟田教育長、中島委員、自覚委員、横松委員、本田委員 

    黒永教育次長、奥久教育総務課長、岩久学校教育課長、岩丸社会教育課長、 

末吉体育・給食課長、野畑小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎歴史博物館長、 

木村教育総務課主幹 

 

 

○６月教育委員会報告 

 粟田教育長から、６月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市就学支援委員会委員の委嘱について 

 岩久学校教育総務課長から、議案内容について説明。 

 特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市立図書館協議会委員の委嘱について 

 野畑小幡記念図書館長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和３年第２回定例市議会一般質問について 

 黒永教育次長から、答弁内容について報告。 

 ・ＬＧＢＴについての質問に関連して、制服の件はどんな進捗状況なのか。 

  →検討委員会を開き、多方面、いろんな角度から意見をちょうだいしまして、今後どのように

進めていくのか、どうあるべきなのかとかいうことを、資料を集めながら、次回の会議に向

かって整えているところであります。 

 ・ヤングケアラーの中津の状態は。 

  →国の実態調査によりますと、中学校２年生で１７人に１人が該当するというようなことが報

告されております。今、中津市は独自に実態調査というものは行ってはおりません。国が支

援策とか方策について示すということにしておりますので、国の出す方向性を確認した上で、

やっていきたいと考えております。 

 ・ヤングケアラーの学習の支援などは。 

  →この子がヤングケアラーだというのはなかなか見えないですけれども、様々な家庭の困りを

抱えているお子さんがいますので、学校の授業の中だけでは対応できない部分は、個別に対

応しながら学力保障のほうを各学校でやっているというところです。また、必要に応じて、

学校で家庭訪問をしながら対応したり、学校ごと個に応じた対応をしているというのが現状

です。 

 その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

【裏面につづく】 



 

○教育財産の取得について 

 奥久教育総務課長から、教育財産の取得について報告。 

 特に意見等はなかった。 

 

○中津市文化財調査委員の委嘱の専決処分について 

 高崎歴史博物館長から、中津市文化財調査委員の委嘱の専決処分にについて報告。 

 特に意見等はなかった。 

 

○その他 

教育総務課から、令和２年度教育委員会施策の実績について、教育委員会の総合評価に教育

委員の評価を反映させるため、各委員に評価を依頼。 

 

末吉体育・給食課長から、マレーシアのオリンピック・パラリンピック事前キャンプ地の誘

致について、新型コロナウイルス感染症の影響で、中津市でのオリンピック事前キャンプ開催

の中止を報告。正式な書簡は７月の初旬に届く予定。 

 

 高崎歴史博物館長から、なかはくでの企画展「伝染病との戦い－先駆者は九州にいた－」につ

いて説明。 

 

 

１４：２２ 閉会 


